
Siracusa. Tari, sconti per i
cittadini  virtuosi:
commissione  Bilancio  al
lavoro per la nuova manovra
Al  lavoro  da  questa  mattina  la  commissione  consiliare
Bilancio, presieduta da Alessandro Acquaviva, per l’analisi
delle proposte dell’amministrazione comunale, alle prese con
l’iter verso l’approvazione del nuovo Bilancio di previsione.
La scadenza per l’approvazione della nuova manovra è fissata
per  il  30  aprile  prossimo.  A  palazzo  Vermexio,  tuttavia,
sarebbero state comunicate solo a metà mese le informazioni
relative ai trasferimenti nazionali. Notizie meno preoccupanti
rispetto agli anni passati ma con la necessità di gestire
somme molto meno consistenti rispetto a diversi anni fa. Tra
le  novità  in  via  di  introduzione,  la  possibilità  per  i
cittadini di ottenere degli “sconti” sulla Tari nel caso in
cui  dimostrino  di  essere  virtuosi  in  tema  di  corretto
smaltimento  dei  rifiuti.  Interventi  anche  per  le  utenze
relative ad attività commerciali.

Siracusa.  Santa  lucia  delle
quaglie, dal primo maggio le
celebrazioni
Tutto  pronto  per  le  celebrazioni  relative  alla  festa  del
Patrocinio di Santa Lucia, in programma dal primo all’8 maggio
prossimi. I dettagli sono stati illustrati nell’ex Parlatoio
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delle Monache, in Ortigia, dal presidente della deputazione
della cappella di Santa Lucia, Pucci Piccione, mons. Marino,
parroco della Cattedrale e Benedetto Ghiurmino, maestro di
cappella. Si tratta, quest’anno, della 370esima festa, dal
1647.  Il  tema  scelto  è  “Beati  i  misericordiosi”.  Tra  le
iniziative,  l’incontro  con  la  gioventù  francescana  della
Sicilia, che si riunirà a Siracusa.

Siracusa.  Moto  d'acqua,  la
polizia  potenzia  l'attività
di  controllo  e  soccorso  in
mare
Soccorsi in mare più veloci per un servizio più efficace. La
Squadra Nautica della Polizia dispone da oggi a Siracusa di
due moto d’acqua, che consentiranno spostamenti più agevoli in
mare, anche laddove non è possibile arrivare via terra o con
le motovedette. La prima uscita, questa mattina, nelle acque
del porto grande. A presentare gli acqua scooter in dotazione
alla polizia, il comandante Francesco Bandiera e i suoi piu’
stretti collaboratori. Le moto saranno in servizio con turni
appositamente predisposti e disponibili in caso di emergenza.
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Siracusa.  Presentato  il
52esimo  ciclo  di  spettacoli
classici al Teatro Greco. Le
interviste
Tutto pronto per il via al nuovo ciclo di rappresentazioni
classiche al teatro greco di Siracusa, il 52esimo. Questa
mattina,  presentazione  ufficiale  nel  salone  Amorelli  di
palazzo Greco. Il commissario straordinario della Fondazione
Inda,  Pier  Francesco  Pinelli  ha  fatto  gli  onori  di  casa,
lasciando subito spazio ai tre registi. Gabriele Lavia, Cesare
Lievi  e  Carlo  Cerciello.  La  stagione  2016  vedrà  in  scena
Elettra di Sofocle e Alcesti di Euripide dal 13 maggio al 19
giugno , mentre dal 23 al 26 giugno sarà la volta di Fedra di
Seneca.  In  sala,  tra  gli  attori  dei  cast  scelti,  Galatea
Ranzi. Torna il Festival Internazionale del teatro classico
dei giovani, che compie quest’anno 25 anni. Torna anche Inda
retrò, l’esposizione ospitata quest’anno al museo Archeologico
Paolo Orsi.

Siracusa.  Case  Cipe  di  via
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Cannizzo,  i  residenti:  "Qui
crolla tutto"
Balconi  con  cornicioni  pericolanti  e  addirittura  balconi
inagibili. Un pericolo con cui i residenti di alcuni edifici
“Cipe” di via Bartolomeo Cannizzo convivono, loro malgrado, da
diversi anni. Le reti di contenimento sono state sistemate da
parecchio  tempo.  A  distaccarsi,  per,  ormai,  non  è  solo
intonaco, ma calcestruzzo, pesante, con i rischi conseguenti.
I residenti chiedono un intervento immediato, per la messa in
sicurezza dell’area. Le telecamere di SiracusaOggi sono andate
a verificare la segnalazione di chi vive in quelle abitazioni.

Siracusa.  Radioterapia  a
riflettori spenti, ecco come
funziona il servizio
E’ trascorsa qualche settimana dall’inaugurazione del servizio
di  Radioterapia,  il  cui  padiglione  è  stato  realizzato
all’interno dell’area dell’ospedale “Rizza”. Le telecamere di
SiracusaOggi.it sono entrate all’interno della struttura per
conoscerne il funzionamento e le modalità di gestione. Ad
accompagnarci, il direttore dell’Asp, Salvatore Brugaletta, il
dirigente, Salvatore Bonanno, l’avvocato Ezechia Paolo Reale
in rappresentanza del Fondo Eternit e, per i familiari delle
vittime dell’amianto, Gaetano Romano.
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Siracusa.  Formazione
professionale, verso lo stato
di  crisi?  Prosegue  la
battaglia dei lavoratori
Riparte  dalla  richiesta  di  un’audizione  in  commissione
Bilancio e in commissione Lavoro dell’Ars la battaglia dei
lavoratori  della  formazione  professionale,  che  oggi  hanno
incontrato nella chiesa di San Metodio l’assessore Marziano, i
deputati  regionali  Stefano  Zito,  Enzo  Vinciullo  e  Marika
Cirone Di Marco, i sindacati Snals e Cobas, con rappresentanze
di altre province siciliane, con i rappresentanti degli enti e
i  genitori  dei  ragazzi  disabili.  ”  La  massiccia  presenza
testimonia la gravità del momento- spiega il comitato dei
lavoratori al termine di una giornata particolarmente intensa
e impegnativa- Il confronto è stato equilibrato, a volte aspro
ma sicuramente schietto, da entrambe le parti, privo di rifugi
o  nascondini.  La  disamina  degli  eventi  impone  delle
responsabilità precise ed oggettive, che vanno attribuite a
questo Governo, che rimane l’unico artefice di questo immane
disastro. Ovviamente alla data attuale, è interesse comune,
condiviso  anche  dall’Assessore  Marziano  e  da  tutta  la
deputazione, tracciare un percorso, il migliore possibile per
poter  uscire  da  questa  infame  palude,  dove  è  sprofondato
l’intero sistema. L’Assessore Marziano ha espresso la volontà
del Governo di dichiarare lo stato di crisi del settore, unico
strumento capace di elaborare un piano di ottimizzazione di
tutto  il  comparto  ,  convogliando  su  di  esso,  risorse
economiche di carattere Nazionale”. Crisi, dunque, diventa la
parola chiave.
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“Il  nuovo  bando  verrà  pubblicato  a  breve-proseguono  i
rappresentanti  della  formazione-   ma  le  nuove  attività
formative vedranno il loro inizio solo nel mese di settembre.
I dati registrati sono spaventosi, degli ottomila formatori,
solo ottocento sono ancora in servizio, con all’orizzonte la
sola  prospettiva  del  licenziamento,  per  poter  attingere
all’assegno di disoccupazione. Questo pone a serio rischio
anche  la  tenuta  degli  Enti,  presenza  fondamentale,  per
l’erogazione del servizio.

La situazione rimane fortemente precaria.Riteniamo fortemente,
che in uno stato di emergenza si debba oltremodo, rispettare
rigorosamente  le  regole,  in  questo,  un  richiamo  netto  e
preciso all’applicazione della normativa di riferimento, che
prevede precise misure di salvaguardia del personale”.

(Foto: repertorio)

Siracusa.  Primo  tuffo  nella
piscina  Quadrifoglio,
inaugurazione alla Cittadella
dello Sport
La  piscina  Quadrifoglio  torna  fruibile.  Questa  mattina,
inaugurazione con i piccoli atleti che potranno utilizzarla
anche  nei  mesi  invernali,  quando  troveranno  acqua
adeguatamente  climatizzata.  Motivo  di  soddisfazione  per  il
presidente  dell’Ortigia,  Valerio  Vancheri,  che  coglie
l’occasione  per  ricordare  come  lo  sport  non  sia  soltanto
aspetto agonistico ma molto altro.
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Siracusa.  Refezione
scolastica,  la  denuncia  di
tre  consiglieri:  "Diritti
negati e conseguenze serie"
Il servizio di refezione scolastica negli istituti comprensivi
del capoluogo tornano al centro delle polemiche. Protestano
tre  consiglieri  comunali:  Salvo  Sorbello,  Tony  Bonafede  e
Simona  Princiotta,  convinti  che  i  diritti  dell’infanzia  e
all’istruzione vengano negate. Ne hanno spiegato le ragioni
nel corso di una conferenza stampa che si è svolta questa
mattina  nella  sala  “Archimede”  del  palazzo  municipale  di
piazza  Minerva.  Tra  i  rischi  paventati,  quello  che  gli
insegnanti, diminuendo il numero dei bimbi che usufruiscono
del servizio mensa, possano subire conseguenze in termini di
monte orario.
 

Siracusa.Crisi  in  Libia,  le
donne  per  un  network  della
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pace: convegno all'Isisc
Si  è  svolta  presso  la  Sala  Paolo  Borsellino  di
Palazzo Vermexio , a Siracusa, la  presentazione del
seminario “Crisi in Libia, le donne libiche per un
network di pace”, in programma il 15 e 16 aprile
presso  l’Isisc,  e  parte  del  progetto  “La
partecipazione delle donne libiche al processo di
pacificazione e ricostruzione del paese”, promosso e
organizzato da Minerva col sostegno del Ministero
degli  Affari  Esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale.
A portare i saluti istituzionali Francesco Italia,
Vice sindaco di Siracusa, che in apertura ha voluto
sottolineare il ruolo della città come megafono di
un messaggio di pace che arrivi all’Europa e al
mondo: “Siamo felici e orgogliosi di ospitare questo
evento che ci consente di recuperare la città di
Siracusa a città simbolo di integrazione, pace e
coesistenza tra popoli e culture, come da sempre
nella nostra storia. Il cambiamento viaggia sulla
pelle delle persone, in questo caso, il cambiamento
può e deve passare sulla pelle di queste donne che
da Siracusa stanno lanciando all’Europa e al mondo
un  messaggio  di  pace  e  dialogo,  nonostante  le
difficoltà”.
Le 9 donne libiche, parlamentari e rappresentanti di
associazioni e forum della società civile, che nel
corso della due-giorni di Seminario daranno vita ad
un dibattito per contribuire al processo di pace
nazionale,  hanno  preso  la  parola  testimoniando
l’amicizia  tra  Italia  e  Libia.  come  ha  voluto
sottolineare Amal Altahir El Haj, ex-candidata a
primo ministro in Libia: “L’Italia e la Libia sono
da sempre paesi amici, occorre lavorare insieme al
fine di rafforzare sempre di più una partnership che
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possa dare fiducia in un momento in cui la Libia è
ferita e ha bisogno di superare le divisioni, specie
per garantire un futuro ai nostri giovani che devono
lasciare le armi e armarsi solamente della speranza
per un futuro di pace che deve essere possibile e
concreto”


